

Plus de 2 millions de touristes visitent Cuba au premier semestre de cette année



La Havane, 3 août, (RHC).- Plus de 2 millions de touristes ont visité Cuba au premier semestre de cette année.

Manuel Marrero, ministre cubain du Tourisme, a déclaré à la télévision nationale que ce chiffre représente une augmentation de 12 % par rapport à l'année précédente.

Il a ajouté que si la tendance à la hausse se poursuit, Cuba pourra battre son record de visiteurs cette année.

Manuel Marrero a précisé que le Canada reste en tête des pays de provenance des touristes étrangers et notamment des visiteurs récidivistes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/101710-plus-de-2-millions-de-touristes-visitent-cuba-au-premier-semestre-de-cette-annee>



Radio Habana Cuba